



Neuheiten

Qualitätsbücher ersten Ranges



Valentin Skidelsky

Die Russische Revolution

1. Buch: *Adelsherren und Bauernvolk*
(Die Kriegsschuldfrage)

128 Seiten, 3 Karten und 1 vierseitige Zeittafel
Brosch. RM 3.50. Geb. RM 4.80

Die Entwicklung des Verhältnisses zwischen Adelsherrn und Bauernvolk — besonders in Rußland — führt zur unumstößlichen Erkenntnis, daß die seit Peter dem Großen von allen Zaren treulich weitergeführte Angriffspolitik Rußlands die tiefste und letzte Ursache des Weltkrieges bildet, wodurch die moralische Grundlage des unseligen Versailler Vertrages zertrümmert und damit die faire Bereinigung des Kolonialproblems ermöglicht wird, das, gerecht gelöst, die kritische Belastung Europas beseitigt und als Folge die Einheit des Abendlandes, wenn nicht gar eines gerechten Völkerbundes in erreichbare Nähe rückt. Höchst aktuell bezügl. dem Kolonialproblem und Chinesisch-Japanischen Krieg.

Petrarca

Der Canzoniere

524 Seiten. Brosch. RM 6.—. Geb. RM 7.50

Mit Dante schließt sich das Tor des Mittelalters, mit Petrarca, dem ersten Humanisten, öffnet sich der Eingang in die Neuzeit. — Benno Geigers Übersetzung, die sich fortlaufend als herrliches Tagebuch der Liebe Petrarca liest, vermittelt endlich unmittelbar Welt und Seelenleben des größten italienischen Minnesängers in der klassisch-wunderbaren Form klar und rein klingender deutscher Verse.

Rudolf Löw

Dieter Basilius Teifel

Ein Schweizer-Roman

750 Seiten. Brosch. RM 5.50. Geb. RM 7.50

Dieser 1. Band der Romantrilogie: „Häuser über dem Rhein“, spielt in der Schweiz, Frankreich und Deutschland. Er dürfte seit Goethes „Wilhelm Meister“ und Kellers „Der grüne Heinrich“ den bedeutsamsten Entwicklungsroman der deutschen Literatur darstellen. Eine Urschöpfung, mit einem künstlerisch gestalteten Wahrheitsgehalt, der das Rätsel und die Tragik des Lebens bis in die letzten Tiefen beleuchtet — an manchen Stellen zynisch, brutal, was aber nur zur Wahrheit und Lehre des Lebens gehört, die nur Dilettanten überzuckern und beschönigen.

Karl von Moeller

Grenzen wandern

Ein Banater Roman

302 Seiten. Brosch. RM 3.60. Leinen RM 4.80
Reihe „Auslanddeutsches Schrifttum“, 1. Band

Bremer Nachrichten: — echtes, wahres Leben; gerade dadurch wird Arbeit und Mühe verständlich, die wir heute dem Deutschtum im Auslande zuzuwenden für oberste Pflicht halten müssen.

Deutsche Kolonial-Zeitung: Zweifellos eines der besten Bücher vom Schicksal der Auslandsdeutschen unter fremder Herrschaft, das in den letzten Jahren geschrieben wurde. Ritter.

Deutsche Allgemeine Zeitung: „Möller setzt das Lebenswerk Adam Müller-Guttenbrunns fort, indem er das Schicksal seiner Volksgenossen dichterisch gestaltet und dadurch nicht nur sie selbst in ihrem Volkstum bestärkt, sondern auch alle Deutschen zur Anteilnahme aufruft.“



Amalthea-Verlag / Wien IV